

Stadt Mühlheim am Main, Montag, 12. Dezember 2022

## Vom Weihnachtsblasen zum Adventsfeuer

Über ein Jahrzehnt veranstalteten die Lämmerspieler Jagdhornbläser „Freunde der Jagdmusik“ e.V. mit viel Herzblut immer am 3. Adventssonntag ihr traditionelles Weihnachtsblasen. Im Jahr 2019 begannen die „Altlagerer“, eine Gruppierung ehemaliger Leiter des Zeltlagers der Katholischen Pfarrgemeinde Sankt Markus, in Kooperation mit dem Verein „Thiogo“, eine Nachfolge zur Fortführung dieser einzigartigen Open Air Veranstaltung für den guten Zweck zu planen und umzusetzen. Schon diese erste Veranstaltung war sehr gut besucht. Nach 2 Jahren Corona-Pause konnte man nun wieder die bei vielen Mühlheimerinnen und Mühlheimern liebgewonnene Tradition fortsetzen.



So fanden sich rund 200 Besucherinnen und Besucher auf den mit vielen Schwedenfeuern illuminierten Grillplatz im Naherholungsgebiet ein und lauschten dort der musikalischen Untermalung der Klasse 4A der Goetheschule Mühlheim. Für die Durstigen gab es heißen Apfelwein, Glühwein und Kinderpunsch, für die Hungrigen Rindswurst und Erbsensuppe - die Naschkatzen wurden mit einem Kuchenbuffet bedacht. Nach dem Kassensturz freute sich der Verein Thiogo an diesem frühen Sonntagabend über rund 1.300 Euro an Spendengeldern.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main  
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main  
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611  
[stadt-muehlheim.de](http://stadt-muehlheim.de)